



■ A LAS 19:30 HORAS  
**San Miguel abre el  
viernes el curso  
de la Academia de  
Farmacia con una  
ponencia sobre  
mieloma múltiple**

A.S.

El Paraninfo de la Universidad de Salamanca acogerá mañana a las 19 horas el acto de apertura de curso de la Academia de Farmacia de Castilla y León, con sede en la capital salmantina. El discurso correrá a cargo del catedrático de hematología Jesús San Miguel Izquierdo, que versará sobre el mieloma múltiple. A continuación se entregarán los premios de la Academia de 2012, a la que se han presentado 19 trabajos de investigación realizados en instituciones universitarias y hospitales de 5 comunidades y que están relacionados con la farmacología y la terapéutica, los productos naturales y la salud pública. Cerrará el Acto el presidente de la Academia, Carlos Gómez Canga-Arguelles.